



diariosur.es/

26/4/01

## **El Clínico Universitario abrirá una unidad para atender a los diabéticos**

**A. E.**

El Hospital Clínico Universitario, dentro de la sección de endocrinología y nutrición, va a inaugurar una unidad de diabetes que se dedicará fundamentalmente al tratamiento intensivo de la diabetes tipo 1, es decir, aquella que precisa de insulina; al control de las embarazadas diabéticas, al estudio en una sola sesión de las complicaciones de los diabéticos y, en general, a la atención de urgencias ambulatorias e inicios de los tratamientos con insulina.

Con motivo de la apertura de la unidad, hoy se celebrará en el salón de actos del Clínico, de 18 a 20 horas, un encuentro con pacientes diabéticos, en el que se expondrán los últimos avances en el tratamiento de la diabetes tipo 1 y, sobre todo, se indicarán de forma clara y coloquial la experiencia de Málaga y las posibilidades para el futuro. La moderación la realizarán el endocrinólogo Damián Zamorano y Antonio Almansa, presidente de la Asociación de Diabéticos de Málaga.